
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Friedrich Strube
Protokollführung: Leon Machunze

20. Juli 2023, 14 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Jurek Völp, Friedrich Strube, Daniel Petrasch
(bis 14:42), Frederike Menn, Leon Machunze, Josefin Metje, Sascha Barz (bis 15:34),
Noah Eichhorn (ab 14:18), Lina Krings (ab 14:25), Martha Finke (ab 14:29)

Weitere Anwesende: Alexander Schicke (bis 15:22), Günther Heemann

Nächste Sitzung: Donnerstag 4. August 2023 14 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 A*** hat was auf dem Herzen

TOP 6 Party

TOP 7 Alumni

TOP 8 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzung beginnt um 14:14 Uhr
Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt - die Sitzung kann losgehen whoop!

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Friedrich wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen und einstimmig angenommen. Le-
on für die Protokollführung vorgeschlagen, wehrt sich kurz und ergibt sich seinem
Schicksal. Der Vorschlag wird mit einer Gegenstimme angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Es gab Kritik von meheren Räten und nicht-Räten, dass im vergangenen Protokoll
ein Top augelassen wurde und eine Abstimmung stattfand und nicht im Protokoll
nachzulesen war. Es wird darum gebeten aus Gründen der transparenz Ëinen solchen
Blödsinn bitte nicht noch einmal zu machen"

d) Festlegung der Tagesordnung

Die folgende Tagesordnung wird vorgelegt:

TOP 1: Organisatorisches
TOP 2: Anfragen an den Fachschaftsrat
TOP 3: Post
TOP 4: Berichte
TOP 5: A*** hat was auf der Seele
TOP 6: Party
TOP 7: Alumni
TOP 8: Verschiedenes

Es gibt keine Änderungsvorschläge. Die Tagesordnung wird einstimmig angenom-
men.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
Wir haben eine Mail vom FSR UI bekommen, mit der Bitte um Tipps und Hilfestel-
lungen vom ausrichten einer eigenen BuFaTa. Lennart und Schigge kümmern sich
bereits.

TOP 3 Post
Jaron hat keine Post geholt, Jaron ist gar nicht da, Jaron ist krank, armer Jaron :(
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TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

Institutsratssitzung Astro Es wird berichtet, dass bei der Veranstaltung "Mars
findet Stadt"leider nur sehr wenige da waren. Die Profs haben sich zum zeitver-
teib gegenseitig geärgert bei wem mehr Leute waren. Frau Prof. Franckowiak wurde
einstimmig zur Institutsleiterin gewählt worden und die Seniorprofessur von Prof.
Dettmar wurde angenommen

Günther wirbt für einen gemeinsamen Veranstaltungskalender von FR und Fakultät

Fakultätsratssitzung Aus der Sitzung wird berichtet, dass die FAIR-Kommission
den Betrieb aufgenommen hat und dass der letzten Fak-Ratswahl gerade einmal 10%
der Studenten teilgenommen haben, wohl noch immer mehr als bei der letzten Wahl,
jedoch ist man sich einig, dass dieser Wert ziemlich gering ist. Ab September wird
Saturday Morning Physics in der Pauluskirche stattfinden, der Rat überlegt auch
dort wieder mit Waffeln und Kaffee vertreten zu sein. Ab Oktober wird von Seiten
der Fakültät testweise Jupyter Notebook Hub gehostet, dies geht einher mit der
Tatsache, dass neuerdings Python im Praktikum zum Einsatz kommen soll. Ebenso
wurde erwähnt, dass es bis dato 120 Bewerbungen für den englischen Master. Seit der
letztem Fakultätsratssitzung ist Prof. Hildebrand der neue Dekan und Prof. Eremin
Prodekan. Die nächsten Termine des Fakrats sind der 18.10. der 13.12. und der 31.01.

Berufungskommision Laser Es wurden Bewerber eingeladen und Termine für
die Fachschaftsgespräche festgelegt. Am Dienstag den 17.10. sind zwei Gespräche
geplant, Donnerstag den 19.10. sind ebenso zwei Gespräche geplant und am Freitag
den 20.10. ist ein Gespräch zwischen FSR und Bewerber geplant.

b) Berichte aus den Arbeitskreisen

Rasensprenger Am 19.7. wurde gewandert, allerdinghs waren nur 3 Studis da :(
Aufgrund von Interessensbekundung ist jedoch bekannt, dass Grundlegend ein recht
hohes Interesse besteht

TOP 5 A*** hat was auf dem Herzen
Es wird darum gebeten, dass der FSR regelmäßig über sein Auftreten nachdenkt
und seinen Verpflichtungen nachgeht. Spaßveranstaktungen sind wichtig und gehö-
ren in den Uni-Alltag, jedoch soll bei allem spaßigen auch nicht vergessen werden,
dass wir als FSR auch andere wichtigere Aufgaben haben, wie Gremienarbeit und
Co. Der FSR solle in nächster Zeit wieder mehr an seine Pflichten denken und denen
nachkommen. Es soll nach weiteren Wegen gesucht werden, wie man besser mit Do-
ziernden ins Gespräch kommt um Missverständnisse schnell aus dem Wegzuräumen.
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TOP 6 Party
Die Party ist super gelaufen! Es waren 452 feierwütige Studenten da und es wurde
knapp 450e Gewinn gemacht. Man überlegt nun jedes SoSe eine Physikerparty zu
machen und weiter am Konzept zu arbeiten, damit die folgenden Partys noch bes-
ser werden :D In absehbarer Zeit werden wir Kanister für Getränke, Kleister und
Malerquasten zu kaufen um eigenständig zu werden und nicht auf die Chemiker an-
gewiesen zu sein.

Ein großes Dankeschön geht raus den FSR Chemie und Biochemie für all die Hilfe
in Wort und Tat sowie dem ausleihen von Material. Ebenso Danke an alle Helfer die
den AK bei der Party unterstützt haben.

Antrag (Freddie)
Der AK Party bekommt 60e aus Haushaltsmittlen um Überhang und den DJ zu
bezahlen

Der Antrag wird mit einer Enthaltung angenommen.

TOP 7 Alumni
Top wird vertagt.

TOP 8 Verschiedenes
Nachtrag EP Quizabend Der EP Quizabend lief - allerdings waren nur 5 An-
wesend ... die nichteinmal vorbereitet waren (Sad Günther). Von diesen Studenten
sind im laufe der Zeit noch welche gegangen, sodass am Ende nur noch ein Student
Anwesend war, was ziemlich ernüchternd ist. Aufgrund dessen wäre es klug mehr
Werbung zu machen. Insta soll dazu genutzt werden, ebenso wie der Studiraum,
in dem durch Aushang o.Ä. darauf hingewiesen werden soll, dass der Quizabend
stattfindet. Von der Teilnehmerzahl abgesehen hat das konzept jedoch funktioniert
laut Angaben aller beteiligter.

Antrag Günther
Günther beatragt 40e für zukünftige Quizabend

Der Antrag wird mit einer Gegenstimme angenommen.

Terminabsprache FR Masha möchte gerne Terminabsprachen mit uns machen
um bei Berufungskommissionen oder generell Gremienarbeit die Terminfindung zu
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erleichtern, sowie zu verhindern, dass Situationen wie zuletzt entstehen, wo sich kein
FSR Mitglied zeitlich in der Lage sieht einer Berfungskommion beizuwohnen.

Ende: 15:47 Uhr

Bochum, 31. Juli 2023

Protokollführung
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